

## Melilla

# Centros de Granada reciben charlas sobre los estudios que se imparten en Melilla

● La Facultad de Ciencias Sociales visita Almuñécar, La Herradura, Motril y Salobreña

## El Faro MELILLA

La Facultad de Ciencias Sociales de la UGR en el Campus de Melilla organizó varias charlas, el pasado viernes 10 de mayo, en distintos institutos de la costa granadina, para informar a los alumnos de los estudios que ofertará el próximo curso, como son Administración y Dirección de Empresas, Relaciones Laborales y Recursos Humanos, y el doble título de Grado en ADE y Derecho para alumnos de nuevo ingreso.

En esta actividad de difusión de las carreras de grado que se imparten en Melilla participaron el decano de la facultad, Juan Antonio Marmolejo Martín, el secretario de esta institución, Guillermo Sarmiento Zea, la vicedecana de Alumnos y Extensión Universitaria, María Dolores Rueda Moyano, y el vicedecano de Relaciones Internacionales y TIC, Miguel Ángel Montero Alonso.

A primera hora, se mantuvieron varias reuniones con los directores de los centros de Almuñécar (IES Al-Andalus, IES Antigua Sexi, IES Puerta del Mar) y La Herradura (IES Villanueva del Mar), en las que se entregó documentación para los alumnos y



Componentes de la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla junto a alumnos de los institutos de Granada.

unos carteles con códigos 'QR' que enlazan con información de la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla.

Al medio día, en el salón de actos del IES Francisco Javier de Burgos se ofrecieron varias charlas para los alumnos de todos los institutos de Motril (Beatriz Galindo, La Latina, Francisco Giner de los Ríos, José Martín Recuerda, Julio Rodríguez y La Zafra) y Salobreña (IES Mediterráneo e IES Nazarí).

En estas charlas hubo una presentación de la Universidad de Granada y de la Facultad de Ciencias Sociales, por parte del decano de la Facultad, Juan Antonio Marmolejo Martín y el secretario, Guillermo Sarmiento Zea, informó de los estudios que ofrecerá la Facultad de Ciencias Sociales



El equipo del decanato de la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla.

## LOS DATOS

### Cuatro localidades

Los alumnos de cuatro ciudades de Granada conocen los estudios que pueden cursar en Melilla en la Facultad de Ciencias Sociales, entre ellos, el nuevo grado de doble título de Administración de Empresas y Derecho

### Ventajas

Los componentes del decanato de la facultad destacaron las ventajas de estudiar en Melilla, como el nuevo carnet universitario que está elaborando la Ciudad y que les aportará bonificaciones en la matrícula, el transporte o el alojamiento

### Documentación

El equipo del decanato entregó a los alumnos de estos centros documentación sobre las carreras de grado que pueden cursar en Melilla para el próximo curso

el próximo curso.

La vicedecana de Alumnos se encargó de analizar, por su parte, las ventajas que ofrece la Melilla para los estudiantes universitarios. Entre éstas, el nuevo carnet universitario que está elaborando la Ciudad, con las bonificaciones para la matrícula universitaria, alojamiento y transportes. Por último, el vicedecano de Relaciones Internacionales y TIC informó de la movilidad nacional e internacional. La sesión finalizó con la proyección de un vídeo de la ciudad de Melilla y de la Facultad de Ciencias Sociales. Se entregó documentación de los títulos que oferta el Campus, del carnet joven y universitario, así como carteles informativos sobre todos estos contenidos.

**Viento de Levante**

**Programación**  
Hoy, Martes 14 de Mayo

10:30 horas: Desde el Cuarto Recinto, inicio de las obras de rehabilitación del Fuente del Rosario

11:15 horas: Nos desplazamos hasta la tienda Beautik para saber qué nos ofrece en materia de cosmética y perfumería

12:00 horas: Nos acercamos en directo a la exposición de playmobil ubicada en el Kursaal con motivo de la Semana de Cine

12:30 horas: En la Plaza Daoiz y Velarde, Paco Peinado explica su colaboración con las hermanas de María Inmaculada

13:15 horas: Visitamos la Biblioteca Militar para conocer la exposición de fotografías del libro Regimiento de Infantería África 68

**tvm**

## La Salle prepara una nueva edición de los juegos de 'Azules y amarillos'

Los padres de los alumnos participaron el pasado sábado en un ensayo de esta jornada

## El Faro MELILLA

La Salle-El Carmen prepara esta semana una nueva edición de los juegos de 'Azules y amarillos'. El pasado sábado, se organizó un anticipo de esta jornada lúdica con la participación de los padres de los alumnos. Todos en familia se divertieron jugando a diferentes pruebas. En esta ocasión, fueron los amarillos los que consiguieron una pequeña ventaja sobre los azules.

Estas actividades partieron del Club Deportivo La Salle y consistieron en jugar al fútbol, al baloncesto, al balonmano, al pañuelo, a caótico y al ping pong. También se disputaron partidas de parchís y de dominó, se celebró un concurso de triples y una gimkana.



Los 'Azules y amarillos' comienzan mañana.

A partir de mañana y hasta el viernes, La Salle se vestirá con sus mejores galas con predominio de los colores azul y amarillo para que sus alumnos festejen con dichos juegos a su patrón, San Juan Bautista de La Salle, fundador de las Escuelas Cristianas.

En esta competición, los alumnos finalistas de cuarto de Secundaria tendrán un papel destacado, ya que aprovecharán la ocasión para celebrar su final de etapa en el colegio, pues se irán el próximo curso a otros centros para realizar sus estudios de Bachillerato.